



Bühne frei für die jungen Sängerinnen und Sänger: So manche stolzen Eltern zückten den Fotoapparat, als ihr Sprössling auf der Bühne stand. (spa)

Pfäffikon Schwyzer Singfestival mit Auftritten von Kinder- und Jugendchören eröffnet

Die Bühne gehörte der Jugend



Klatsch, klatsch, klatsch: Der Schülerchor Freienbach riss das Publikum mit flotten Rhythmen mit. (spa)



Gern gesehener Gast: Andrew Bond. (sch)



Dieser bunt gemischte Chor erntete bewundernde Blicke vom Bühnenrand. (sch)



Hatten ein «Heimspiel» am A-cappella-Festival: Die «whacky tunes». (spa)



Lud wegen des schlechten Wetters nicht unbedingt zum längeren Verweilen ein: Die «Via musica» ins Schulhaus Weid. (spa)



Nicht zu unterschätzen: Die Wahl der richtigen Requisiten für den Auftritt. Stilsicherheit bewiesen diese Sängerinnen aus der Obermarch. (spa)